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令和３年度 学校教育に対する保護者アンケートの結果のお知らせ 

 
 例年になく雨が多かった夏休みも終わり、子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。 
 さて、７月に実施しました保護者アンケートにご協力いただきまして、ありがとうございました。集

計結果がまとまりましたのでお知らせいたします。この結果を踏まえて、教職員自身も自己評価を行い、

これまでの成果と課題を明らかにして、よりよい教育活動を目指して取り組んでまいりたいと思います

ので、皆様のご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。 
 
≪集計結果の分析≫ 
 ほとんどの項目で、「よくあてはまる」「ややあてはまる」（肯定率）の割合が 100％と、本校の教育

活動に対して肯定的に評価していただいている方が多いと考えます。しかし、⑦、⑭、⑯の３項目につ

いては「あまりあてはまらない」と回答された方もおり、本校の課題として今後重点的に取り組んでい

きたいと考えます。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、学校行事等が中止や縮小となって地域と

の交流の機会が減少したり、安全面での心配があったりすると思います。しかし、子どもたちのことを

第一に考え、教育活動に取り組んでいきたいと思います。 

 



 

≪自由記述の内容から≫ 

○ 安心して子どもを送り出せる信頼と雰囲気があると思います。 

○ 子ども一人一人との関わりが深く、とても安心できます。 

○ 少ない人数で、他学年とも交流し、みんなで仲良くでき良い経験になっていると思います。 

○ 登下校を見守っていただき、いつもありがとうございます。 

○ 得意なことや興味のあることへ取り組むことができるよう手助けしてくださり、不得意なことに

関しては、温かい声掛けで励ましてくださっています。 

○ 一人一人を大事に親身になって見ていただき、感謝しています。 

○ 素直で大人しい子どもが多い中で、様々な体験や工夫をこらした指導で、大きな集団の中でも頑

張れるよう取り組んで頂いている。 

 ● コロナ禍であり、交流活動など難しい状況ではありますが、将来も見据えながら工夫した活動を

行っていってほしい。 

 

今回、お寄せいただきましたご意見につきまして、全教職員で共有、検討し、今後の教育活動や指導 
の改善にいかしていきたいと考えます。これからも信頼され開かれた学校づくりに努めてまいりますの

で、ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。ありがとうございました。 
 
 
 
 


